



5 Desde Barbiana

**Nevio Santini (Vicchio, FI)
exalumno de don Milani**

Siete delle persone da prendere da esempio. Complimenti per la vostra rivista in preparazione dei cento anni del nostro – e di tutti – Sacerdote Maestro. [Sois personas para tomar de ejemplo. Enhorabuena por vuestra revista en preparación de los 100 años de nuestro – y de todos – Sacerdote y Maestro].

6 Hace falta *Educar(NOS)* Jesús Martí Nadal director general de Juventud (V)

Me resitúa, me recuerda periódicamente mi “centro de gravedad permanente”. Las circunstancias de la vida te hacen dar vueltas y vueltas y, a veces, no sabes ni dónde estás, por qué te mueves, qué defiendes; y la llegada de otro ejemplar es como un faro, que te hace tener presente cuáles son las razones de ser, aquí y ahora. Y que no estás sólo. No sé si esto es bueno o no, desde luego cómodo no. Pero lo necesito. Porque Milani es, sobre todo, incómodo. No permite rendirse, siempre tiene esperanza. Y es incisivo. Ya nos gustaría que nuestros escritos llegaran a meter tanto el dedo en la llaga como los suyos. Nos da fuerzas, nos ayuda a entender, simplifica, no enreda. Como *Educar(NOS)*. Gracias. Os necesito. (En el fondo sigo siendo animador juvenil).



7 Educándonos...

Jesús María Lecea SchP (NA)

Conozco la revista desde sus comienzos, aun sin haberla seguido completa. Creo que ha contribuido mucho a salir del enseñar y educar *a otros o a uno mismo* (autoformación en clave más bien individualizada), y a darnos cuenta de que nos educamos, no en solitario, sino juntos (según Freire, autor referencial de la revista en muchos números). También valoro que sea el Grupo de educadores milanianos quien creó la revista y la ha llevado adelante hasta el nº 100. Lorenzo Milani ha sido conocido y valorado en España gracias a esta publicación, entre otros protagonistas unidos de una forma u otra a la revista.

Valoro que la reflexión escolar y educativa se hace desde realidades concretas de nuestra sociedad. Y que promueva una educación